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Jahreshauptversammlung 2010   -    Protokoll 
Ort: Schmatzi´s BISTRO, Narsdorf 
Termin: 24.01.2010 Zeit: 10:00 Uhr bis 13:00 Uhr 
    

Vorstand: Herr Steffen Kleinert Vorstandsvorsitzender anwesend 

 Herr Oliver  Brieschke Stellvertretender Vorsitzender anwesend 

 Herr Uwe  Lüders Schriftführer anwesend 

 Herr Dietmar Kirschner Kassenwart anwesend 

 Herr Andreas  Jungnitz Ehrenamtliches Mitglied des Vorstandes entschuldigt 

Frau Kerstin Stahl Mitglied anwesend 
Mitglieder: 

Frau Lydia Kleinert Mitglied anwesend 

 Frau Maria Müller Mitglied anwesend 

 Frau Michaela Kleinert Mitglied anwesend 

 Frau Petra Jungnitz Mitglied entschuldigt 

 Herr Axel Gräser Mitglied anwesend 

 Herr Christian Müller Mitglied anwesend 

 Herr Eberhard Freiberg Mitglied anwesend 

 Herr Enrico Nizschke Mitglied  

 Herr Frank Hermsdorf-Gatzsch Mitglied anwesend 

 Herr Herbert Legel Mitglied entschuldigt 

 Herr Holger Naumann Mitglied entschuldigt 

 Herr Michael Naumann Mitglied anwesend 

 Herr Jörg Stahl Mitglied anwesend 

 Herr Lars Hahn Mitglied anwesend 

 Herr Peter Ziske Mitglied anwesend 

 Herr Rene König Mitglied anwesend 

 Herr Rolf Stiller Mitglied  

 Herr Sven Baumann Mitglied anwesend 

 Herr Swen Zegula Mitglied anwesend 

 Herr Thomas König Mitglied anwesend 

 Herr Thomas Schneider Mitglied anwesend 

Tagesordnung: 
1 Begrüßung / Feststellung der Anwesenheit / Wahl des Vorstandes 
  

- Frau Lydia Kleinert eröffnet als Versammlungsleiter die Jahreshauptversammlung 
- es wird festgestellt, dass 21 Mitglieder anwesend sind 
- 2 Mitglieder fehlen unentschuldigt und 4 Mitglieder haben sich entschuldigt 
- das bedeutet, dass 77,8 % Anwesend sind und damit wird die Beschlussfähigkeit festgestellt 
- die Mitglieder des Vorstandes stellen sich der Wahl 
- einstimmig wird der Vorstand im Amt bestätigt (Vorstandsmitglieder siehe oben) 
 

2 Bericht des Vorsitzenden zum Jahr 2009 
  

- Herr Steffen Kleinert berichtet über das Jahr 2009 
- er hebt die verschiedenen Veranstaltungen, die Einsatzbereitschaft der Mitglieder usw. hervor 
- siehe Details im Bericht des Vorsitzenden 
 

3 Bericht des Kassenwartes 
  

- Herr Dietmar Kirschner berichtet über den Stand der Finanzen  
- im Jahr 2009 hat der Club ein „leichtes“ Minus von 29,00 Euro eingefahren 
- Details siehe Bericht Kassenwart 
 

4 Entlastung des Kassenwartes für das Jahr 2009 
  

- die Revisionskommission (Frau Lydia Kleinert, Michaela Kleinert und Frau Petra Jungnitz) für das Jahr 2009 
teilt mit, dass keinerlei Abweichungen während der Revision der Finanzunterlagen festgestellt wurde 

- die Jahreshauptversammlung beschließt einstimmig den Kassenwart für das Jahr 2009 zu entlasten 
 

5 Wahl der Revisionskommission für das Jahr 2010 
  

- analog des Jahres 2009 schlägt der Vorsitzende die gleiche Besetzung der Revisionskommission vor 
- die anwesenden Mitglieder stimmen ab 
- die Damen (analog 2009) werden für das Jahr 2010 als Revisionskommission einstimmig gewählt 
 

6 Arbeitsplan / Termine für das Jahr 2010 
  

- der Terminplaner für 2010 wurde jedem Mitglied auf der Einladung (Rückseite) zur JH übermittelt 
- der Termin des Besuches des OFF-ROAD KOMBINATES wurde festgesetzt auf den 26.-28.03.2010 
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20. OSSA-CUP in 2010: 
- wir feiern dieses Jahr unseren 20. OSSA-CUP und dies muss entsprechend umgesetzt werden 
- Ziel soll sein auch Autohäuser der Region als Teilnehmer zu gewinnen (Autocorso)  
- WERBUNG ist die große These, deshalb wird beschlossen der Schriftführer entwirft einen Flyer, welcher den 

Autohäusern oder Anderen übergeben wird 
- im Internet muss die Veranstaltung ebenfalls publik gemacht werden 
- der jährliche Werbebrief wird ebenfalls versendet mit einem deutlichen Vermerk auf diesen Termin 
- der Vorsitzende kümmert sich um eine Werbeargentur die die Flyer druckt und neue Tshirts anfertigt 
Neue Termine für 2010: 
- der Jeep-Club Deutschland e.V. hat signalisiert, dass er gern am 13.-15.08.2010 einen Besuch abstatten 

möchte 
- ebenfalls wird diskutiert, ob auch dieses Jahr eine Teilnahme am „Tag der Sachsen“ in Ölsnitz geplant 

werden soll 
- man ist sich einig, das beides angestrebt wird 
- einen neuen Terminvorschlag bringt Herr Stahl und Herr Dr. Freiberg in die Diskussion ein 
- es soll doch ein kleines Militärtreffen, wie früher, geplant werden 
- der Vorschlag des Termines beläuft sich auf den Juli 2010 
- uneinig ist man sich noch, ob auch Kettenfahrzeuge zugelassen werden sollen 
- es wird beschlossen, zu prüfen ob eine geeignete Fahrstrecke möglich ist 
- von Seiten des Vorsitzenden wird zu Bedenken gegeben, dass durch Kettenfahrzeuge zerstörte Wiese nicht 

mehr gemäht werden kann; es ist bereits jetzt schon schwierig jemanden zu finden der sie mäht 
 

7 Allgemeines / Diskussion 
  

Grundstückskauf: 
- der erklärt, dass wir bereits schon mehrere Male darüber gesprochen haben die gepachteten 

Grundstücksflächen des Landratsamtes (Land Sachsen) zu kaufen 
- durch die Zusammenlegung der Kreis Borna und Grimma im Jahr 2008 war es bisher schwierig einen 

Ansprechpartner im Landratsamt zu finden 
- seine letzten Recherchen ergaben, dass eine Frau im Landratsamt sich der Sache angenommen hat 
- er kam sofort mit ihr klar und hält sie für sehr zugänglich, um unsere Anliegen zu bearbeiten 
- er macht daher den Vorschlag, den kauf der Grundstücke noch in 2010 umzusetzen 
- als Kaufpreis werden ca. 3.000,00 € fällig, dies können wir uns derzeit leisten 
- es wurde daher mit 1 Gegenstimmen und 0 Enthaltungen beschlossen die Grundstücke zu kaufen 
- der Vorsitzende wird ermächtigt diese Angelegenheit im Sinns des Vereins zu verhandeln und umzusetzen 
Säumige Vereinsmitglieder: 
- das Vereinsmitglied Enrico Nitzschke hat einerseits seit dem Jahr 2008 keinen Vereinsbeitrag mehr bezahlt 

und sich andererseits auch nicht am Vereinsleben beteiligt 
- einstimmig wird beschlossen, das Mitglied ab 01.01.2010 aus dem Verein auszuschließen 
- der Schriftführer wird beauftragt in einem Schreiben an Herrn Nitzschke dies mitzuteilen und gleichzeitig ihn 

aufzufordern die ausstehenden Beiträge (2008 und 2009 a 30,00 € = 60,00 €) einzufordern 
Renovierung Vereinsgebäude: 
- gerade mit dem Blick auf unser diesjähriges 20. Bestehen des OSSA-Cups macht es sich erforderlich unser 

Vereinsheim innen etwas auf Vordermann zu bringen 
- Farbe ist bereits vorhanden, während eines Arbeitseinsatzes werden wir dies umsetzen 
- es wird bemerkt, dass an verschiedenen Stellen das Dach undicht ist 
- bereits in den Vorjahren wurden mehrmals am Dach Reparaturen durchgeführt, welche jedoch dauerhaft 

keinen Erfolg brachten 
- man ist sich einig, dass eine Grundsanierung des Daches notwendig ist 
- aber dieses Grundstück und damit auch das Gebäude nur gepachtet sind, wird der Vorsitzende beauftragt 

den Pächter auf das Problem anzusprechen 
- Ziel sollte sein sich gemeinsam in die Kosten zu teilen (z.B. Arbeitsaufwand Verein und Material Pächter) 
- eine gemeinsam Vereinsausfahrt wird ebenfalls besprochen 
Vereinsausfahrt: 
- dazu gibt es verschiedene Varianten und Versionen wie sie ablaufen könnte 
- zur Auswahl eine Fahrt nach Sinsheim ins Technikmuseum zu unternehmen oder unsere Vereinsfreunde das 

„Offroad Kombinat“ in Magdeburg zu besuchen 
- es wird sich geeinigt, darüber bei einer der nächsten Mitgliederversammlungen nochmals zu diskutieren 
 
 

Uwe Lüders Narsdorf, 24.01.2010 
Schriftführer  

 


